

Mobilisation du 10 octobre Merci à tous.

Paris, la Fédération

La Fédération UNSA-Ferroviaire remercie les centaines de militants et militantes actifs et retraités qui, par leur participation massive aux manifestations en région et à Paris, ont porté dignement la contestation face aux velléités du Gouvernement en matière de nivellement social par le bas.

Cette nouvelle démonstration marque le refus d'une Loi Travail (ordonnances et décrets) dont les déclinaisons au Groupe Public Ferroviaire seront mortifères pour le dialogue social en général et la défense des salarié(e)s en particulier!

Cette nouvelle démonstration marque également le refus de régressions au GPF SNCF incarnées par les dossiers "CSG, protection sociale, salaires, pensions, facilités de circulation, restructurations et ouverture à la concurrence"...

